



WEEKLY REPORT

高山中央ロータリークラブ

2023～2024 年度 高山中央 RC 会長テーマ
親睦～例会に出席しよう～



世界に希望を生み出そう

◆会長 岩本 正樹 ◆幹事 長瀬 栄二郎 ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 鷺塚 英雄

創立 1991 年 5 月 20 日

◇事務局 高山市本町1ー2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30～

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

<出席報告>

	会員数	出席会員	出席数	Make-up	出席率
本日 1347 回	55 名	55 名	39 名	——	70.91%
前々回 1345 回	56 名	56 名	37 名	4 名	73.21%

●点 鐘

●ロータリーソング

●四つのテスト

●会長の時間

奉仕の理想

会長 岩本 正樹

皆さんこんにちは、一昨日の1月20日は大寒でございました。本当に寒い日が続いておりますが、皆さん体調は如何でしょうか。私の亡くなった父親が冬になると寒い寒いと言ってすごい厚着をし、部屋をびっくりするほどの温度で暖めてござしております。部屋を出入りする時にふすまを開けばなしにしたりしていると“締めれよ！”と言って良く怒鳴られた事を思い出しますが、最近私もその気持ちが非常に分かる身体になって参りました。本当に年を取ると寒むさが辛くなるもんなんですね。こういった身体の変化も自分が老人の仲間入りをした何よりの証拠だなと受け止めている今日この頃でございます。皆様方には風邪なども大変流行しておりますので、体調管理には充分気を付けられてお過ごしただけたらと思います。



さて、今月は職業奉仕月間でございます。本日と来週の担当委員会は2週続けてでございますが、職業奉仕委員会に担当して頂きます。本日は田中職業奉仕委員長に卓話をして頂くことになっております。田中委員長どうぞよろしくお願いたします。よく職業奉仕はロータリーの根幹的な目的と言われ、ロータリーのロータリーたる所以は職業奉仕の実践にあると言われますが、考えてみまますにお金儲けの手段である「職業」と、世の為人の為にする「奉仕」が一つの言葉になっている「職業奉仕」なるものの意味はなかなか理解に苦しむものであります。職業奉仕の勉強については、この後の田中委員長の卓話をお願いすることと致しまし

て、今日は能登半島地震について少しお話をさせていただきます。

私は土木と建築の設計会社を経営しておりますので技術的な観点からお話させていただきますが、内陸型の地震としましては千年二千年に一度クラスの大地震と報道され、家屋倒壊、道路崩壊、がけ崩れ、港湾の隆起、液状化現象、上下水や電気施設の損壊等、様々な災害が石川県を中心に発生してまいりましたが、これまでの大地震でもそうであったように道路や橋、上下水施設のような社会インフラについては映像では結構な被害に見えますが、時間とお金を掛ければ普通に元に戻ると思います。政府は早々に激甚災害に指定しましたので、国が補助率 95%以上の補助金を交付してほとんど国のお金で災害復旧が進められるからです。多分私の見立てでは 1 兆円では済まない額のお金が掛かると思います。問題は能登地方の人たちの心の問題だと思うのです。被災地の古い家屋の大部分は住むことが出来なくなるでしょう。倒壊してなくても、傾いたり、液状化で損壊した家屋を治す為には多額の費用が掛かり、そこに住み続けることは容易な事ではありません。コミュニティは崩壊し、地域の産業は壊滅的な被害を受けてしまったのは、いくら自分の育った地域でも生きていく事へのモチベーションが下がるでしょうし、高齢化率も高いとあっては、ただでさえ過疎化が進んでいる地域がより一層過疎化に拍車がかかる事は容易に想像できる事であります。過疎地域に起きた地震という事で、人口流出に対する対策をどのようにしていくのか心配でなりません。日本はこれからどんどん人口も減り、こうした大災害が起きるたびに国力が衰退して、日本は活力の乏しい部分から徐々に壊死していく時代に入ったんだと感じざるを得ません。この様な時代に最近のどうしようもない政治家に未来を託すのではなく、日本の国が根本から立ち直る事が出来る様にする

べく、国民一人一人がよく考えて行動していくことが本当に大事になる時代ではないかを感じる次第でございます。それともう一つアドバイスでございますが、飛騨地方にも沢山の断層が存在しております。にもかかわらず、太平洋側と比べると今後 30 年以内に起きる地震の確率は相対的に非常に低い地域とされておりますが、油断は大敵でございます。この地震を機会に、築年数が古くて瓦屋根のお家にお住まいの方は、是非高山市が無料で耐震診断を行っておりますので一度高山市に相談される事をお勧め致します。備えあれば憂いなしでございます。と言う事で、今日の会長の時間はこれにて終わらせて頂きます。ありがとうございました。

● 幹事報告

幹事 長瀬 栄二郎



◎ R I 本部より

・ザ・ロータリアン誌 1月号

◎ 国際ロータリー第 2630 地区ガバナー事務所より

- ・11 月・12 月増強報告書
- ・令和 6 年能登半島地震 支援金のご協力をお願い
- ・シンガポール国際大会 日本人親善朝食会開催のご案内

◎ 国際ロータリー第 2630 地区直前ガバナー事務所より

・2022-23 年度地区記録誌

○ 濃飛グループガバナー補佐より

・第 3 回ガバナー補佐訪問について
1 月 29 日 (月)

○ 比国育英会バギオ基金より

・2022 年度事業報告書

○ ロータリー米山記念奨学会より

・ハイライトよねやま 285・286

○ 多治見西ロータリークラブより

・セミナー開催に伴うチラシ・参加申込書
配布のお願い (チラシを会員さんに配布)

○ 多治見リバーサイドロータリークラブより

・第 37 回インターアクト協議会 参加のお礼

○ 高山西ロータリークラブより

・例会変更のお知らせ
12 月 29 日 (金) 休会 定款により
1 月 5 日 (金) ⇒ 7 日 (日) 18:00~
新年家族例会 高山グリーンホテル
1 月 12 日 (金) 休会 定款により

< 岐阜いのちの電話協会より >

・広報誌の送付

< 叙勲褒章受章祝賀会発起人より >

・令和 5 年叙勲受賞祝賀会のご案内

< 会報 >

・下呂 R C ・高山 R C

< 年賀状 >

- ・(株)オクトン ・銀風
- ・(株)ホテル高山宝生閣 ・(有)第一工芸
- ・高山青年会議所 ・高山市図書館

● 職業奉仕委員会 委員長 田中 雅昭

皆さん、こんにちは。本日は職業奉仕委員会より、基本方針「もっともよく奉仕する者、最も多く報いられる」の理念のもと「ロータリーとは何だろう」と題して、刃田パストガバナーの資料に基づいてお話をさせていただきます。



「パワーポイント資料により説明」

尚、2 月 3 月 4 月と会員スピーチを予定していますので御使命を受けられた会員さんは、喜んでお受け願いたいと存じます。宜しくお願い致します。

< 1 月のお祝い >

< 会員誕生日 >

渡辺 甚一	S 3 2 年	1 月 1 日
和田 良博	S 2 6 年	1 月 1 1 日
足立 常孝	S 2 7 年	1 月 1 5 日
西倉 良介	S 3 0 年	1 月 1 8 日
周 信夫	S 3 8 年	1 月 2 3 日
高殿 尚	S 3 8 年	1 月 2 3 日
高木 純	S 3 3 年	1 月 3 0 日
都竹 太志	S 4 0 年	1 月 3 0 日
中田 学	S 3 9 年	1 月 3 1 日

< 夫人誕生日 >

山本 辰男	克子	1 月 2 日
二木 公太郎	奈美	1 月 8 日
清水 幸平	洋子	1 月 1 4 日
高殿 尚	知子	1 月 2 9 日

< 結婚記念日 >

刃田 広喜	S 4 9 年	1 月 2 4 日
渡辺 修治	S 5 4 年	1 月 2 6 日



<ニコニコ BOX>

先日は妻の誕生日に花をありがとうございました。また、新年家族例会では、子供たちがありがとうございました。来年も参加する気満々でした。
二木 公太郎

18日に4人目となる女の子の孫が生まれました。元気に生まれてくれた事に感謝してニコニコへ。
岩本 正樹

昨年末に例会において「さんしょうの会」への寄付依頼をお願いしましたところ、多くの会員様に多額のご寄付を頂きました。本当にありがとうございました。
熊崎 元康

お休みばかりで申し訳ありません。今年もよろしくお願ひ致します。
海老沢 玲子

ニコニコへのご協力をお願いします。
周 信夫



